

Trogener Kunstpreis Ausstellungen

Beatrice Sager, Kunstpreis 2017

60 Jahre zählt Beatrice Sager. Aber ihre Bilder versprühen farbenfrohe Jugendlichkeit. Geboren und aufgewachsen in Güttingen TG, kam sie mit 15 Jahren als eine der allerersten Bewohnerinnen in den Ekkharthof. Hier durchlief sie sämtliche Werkstätten des Förderbereichs wie „Weben, Knüpfen, Tönen ...“ Zur Zeit arbeitet sie im Kerzen-Tonatelier KeToA. Mit Begeisterung und Hingabe widmet sie sich auch ihren recht grossformatigen Zeichnungen, für die sie am liebsten Farbstifte verwendet. Diese entsprechen am besten ihren ungestümen Mal-Bewegungen. Erstaunlich ist, wie viele völlig unterschiedliche gestalterische Elemente sie einbringt, die trotz ihrer Gegensätzlichkeit zu einer persönlichen, ihre jeweilige Verfassung spiegelnden Ordnung finden.

Zitat: „Ich male auch Teufel und Engel in meine Bilder hinein, weil ich sie schon oft gesehen habe. Z.B. wenn ich an meine Schwester denke, die schon ganz früh gestorben ist, oder an meinen Papa. Der ist auch schon lange tot.“



ERNST das Einkehrlokal 30. April bis 6. Juli 2018

Landsgemeindeplatz Trogen	Mo-Do	08.00 - 18.00 Uhr
Tel. 071 340 02 12	Freitag	08.00 - 24.00 Uhr
www.ernst-trogen.ch	Samstag	08.00 - 12.00 Uhr